



## Un congreso internacional reivindica las aportaciones de la prensa pedagógica

:: R. RÁBADE / WORD

**SALAMANCA.** La Facultad de Educación de la Usal acogerá a partir del próximo jueves las II Jornadas de Estudio sobre la Prensa Pedagógica, cuyo comité organizador preside el catedrático José María Hernández. El congreso aspira a legitimar a la prensa pedagógica como parte importante del patrimonio histórico y educativo, orientándose en torno a

cuatro ejes nucleares, como son la prensa de los escolares, la prensa de los colegiales y los adolescentes en las Enseñanzas Medias, la prensa de los estudiantes y otras modalidades de la prensa pedagógica.

El encuentro, que será inaugurado por el rector Daniel Hernández Ruipérez, desarrollará sus sesiones de trabajo hasta el sábado. La conferencia inaugural correrá a cargo

de la profesora de la Universidad Pontificia Católica de Río Grande (Brasil), María Helena Cámara Bastos, y la conferencia de clausura será impartida por José María Hernández, quien disertará sobre 'La prensa de los estudiantes en España. Justificación pedagógica y tipología'.

Las sesiones se vertebrarán en torno a las aportaciones de la prensa pedagógica de los escolares y los estudiantes, así como su contribución al patrimonio histórico y educativo. Se trata de un congreso internacional que está auspiciado por el grupo de investigación Helmántica Paideia, la Sociedad Española para el Estudio del Patrimonio Histórico y Artístico y la Oficina del VIII Centenario de la Usal.